



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 19. DEZEMBER 2024

SINNVOLLE POLLER FÜR DEN ST.-ELISABETH-PLATZ

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima wird ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, Poller am Ende der Belvederegasse (vor dem St.-Elisabeth-Platz) dort zu errichten, ab dem Punkt absolutes Fahrverbot, ausgenommen Radfahrende, verordnet wurde, damit keine Autos mehr am Kinderspielplatz fahren. Die Poller sollen mit Schlüssel für Einsatzkräfte jederzeit entfernbare sein.

BEGRÜNDUNG:

Der St.-Elisabeth-Platz ist ein wichtiger Erholungsort auf der Wieden und grundsätzlich wäre hier absolutes Fahrverbot verordnet. Leider wird dieses immer wieder missachtet. Da hier auch ein großer Spielplatz errichtet wurde, ist besonders wichtig, dass das Zufahren durch Poller zu jederzeit konsequent unterbunden wird. Das Zufahren für die Marktständler soll über die Argentinierstraße weiterhin möglich sein.

Pascal Riepl
Stv. Bezirkvorsteher

